
Protokoll:

Ratsmitglied Kühlenthal spricht sich für einen Neubau bzw. einen Erhalt des vorhandenen

Brückenbauwerkes aus.

Durch die Realisierung einer ebenerdigen Querungsmöglichkeit bestehe die Gefahr, dass ein

Unfallschwerpunkt neu entstehe.

Ratsmitglied Hennchen erklärt, dass durch die geplante Lichtsignalanlage Verkehrsbehinderungen zu

befürchten seien.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage mehrheitlich mit zwei

Gegenstimmen zu.


